

Qu'est-ce que la cyberpsychologie ?

Stéphane BOUCHARD - Psychologue chercheur régulier, CISSS de l'Outaouais Professeur titulaire, Département de psychoéducation et de psychologie, Université du Québec en Outaouais Co-Directeur Laboratoire de cyberpsychologie de l'Université du Québec en Outaouais Titulaire de la Chaire de recherche du Canada en cyberpsychologie clinique

Année de publication : 2016

Type de ressources : Rhizome - Thématique : Psychologie, SCIENCES HUMAINES

[Télécharger l'article en PDF](#)

Rhizome n°61 – Des mondes virtuels ? (Septembre 2016)





se construisent dans un moment de passage de la culture des connaissances au savoir de la culture scolaire. Ce qui est communément dit, que le virtuel est généralement dépourvu de tout intérêt, les nouvelles images de la communication, la réalité virtuelle...

Ainsi les outils informatiques sont présents dans l'ensemble de nos activités. Leurs applications (en particulier dans le monde) sont quotidiennes et généralement efficaces. La culture numérique nous a transformés les pratiques. Au-delà des temps et l'espace nous offre des possibilités infinies, les dispositifs numériques favorisent la collaboration : petits groupes : d'une étape d'activité avec

